

PRESSEMITTEILUNG

„Wege des Zufalls“: Landschaftsbilder mit Tiefgang

Bad Soden am Taunus, 06. September 2024. Vom 05. bis 27. Oktober 2024 ist die Ausstellung „Wege des Zufalls“ mit Werken von Yuriy Ivashkevich in der Stadtgalerie im Kulturzentrum Badehaus zu sehen.



Aquarelle mit Tiefgang – das zeichnet die Kunst des in Belarus geborenen Künstlers aus. Quelle: Yuriy Ivashkevich
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Aquarelle mit Tiefgang

Der aus Belarus stammende Künstler lebt heute in Kelkheim und präsentiert in Bad Soden am Taunus Aquarell- und Öltechniken in Form des stilisierten Realismus bis hin zur Abstraktion. Seine Werke sind geprägt von herausragender handwerklicher Qualität und variantenreicher Maltechniken. Trotz der landschaftlichen Motive versteht sich der Künstler selbst nicht als

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

traditioneller Landschaftsmaler, sondern als poetischer Erzähler der inneren Wahrnehmungen. Seine Bilder zeugen von der ständigen technischen Weiterentwicklung und zeigen immer wieder überraschende Momente, mal in der Technik, mal in der Farbgebung und im Stil.

Vernissage und Öffnungszeiten

Am Freitag, 04. Oktober 2024, 19:00 Uhr, wird die Ausstellung im Rahmen einer Vernissage eröffnet. Die Einführung übernimmt Christof Wolf, Kulturreferent der Stadt Kelkheim. Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 27. Oktober 2024 (Finissage) während der Sonderöffnungszeiten Donnerstag, Samstag und Sonntag von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.